
 

 

Le 30 mai 2025 

 

Cher client, 

 

Nous apprécions la confiance et le partenariat que vous avez placés en Magnera. Notre 
engagement à fournir des matériaux spéciaux de haute qualité et un service exceptionnel 
reste toujours constant, et nous nous efforçons d'améliorer la qualité de nos produits et de 
nos services. 

Nous vous écrivons pour vous informer que nous procèderons à une augmentation 
nécessaire de nos produits marque Chicopee et Fiberweb, en raison des augmentations 
récentes et soutenues des tarifs sur les matières premières essentielles et les taux de main-
d'œuvre. 

De ce fait, nous prévoyons d'appliquer une augmentation de prix de 5,0 %. 

• Chicopee, Berry Foodservice Towels, Fiberweb, Durawipe, Veraclean, Nubtex, 
Flextex, Snowtex, Red Runner et produits Webril  

Toutes les commandes reçues avant 8h00, heure de l'Est, le mardi 1er juillet 2025 seront 
limitées à 1/12 de vos achats annuels habituels. Toutes les commandes reçues après cette 
date seront facturées au nouveau prix. 

Cette augmentation de prix reflète la hausse des coûts que nous connaissons et est 
nécessaire pour maintenir la fiabilité de l'approvisionnement à long terme et la continuation 
de l'innovation en matière de produits. 

Nous restons déterminés à gérer les coûts de manière responsable tout en continuant à 
investir dans un approvisionnement fiable et une valeur à long terme pour vos clients. 

Nous vous remercions de votre collaboration continue avec Magnera. N'hésitez pas à 
contacter votre représentant Magnera pour toute question supplémentaire. 



 
 

9335 Harris Corners Pkwy, Suite 300 

 Charlotte, NC 28269 U.S.A. 

 
 

   
 

May 30th, 2025 

 

Dear valued customer,  

 

We appreciate the trust and partnership you have placed in Magnera.  Our commitment to 

delivering high-quality specialty material solutions and exceptional service remains unwavering, 

and we are grateful for the continued opportunity to support your business. 

 

We are writing to inform you of a necessary price increase on Chicopee and Fiberweb branded 

wipers, driven by recent & sustained increases on tariffs on critical raw materials and labor rates.   

As a result, we plan to enact a 5.0% price increase. 

 

• Chicopee, Berry Foodservice Towels, Fiberweb, Durawipe, Veraclean, Nubtex, Flextex, 

Snowtex, Red Runner and Webril products 

 

All orders received before 8:00am Eastern Time, Tuesday, July 1, 2025 will be limited to 1/12 of 

your typical annual purchases. All orders received after this date will be billed at the new price. 

 

This price increase reflects the cost escalation we are experiencing and is necessary to maintain 

long-term supply reliability and continued product innovation.  We remain focused on managing 

costs responsibly while continuing to invest in reliable supply and long-term value for your 

business.   

 

As always, thank you for your continued collaboration and business with Magnera.  Please contact 

your Magnera account representative to discuss any further questions.  

Sincerely, 

 

Matt Kocian 

VP Product Management & Pricing 


